
LE FÉMININ DES NOMS DE MÉTIERS

Si le mot se termine par -e, il reste invariable.
Exemples:
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En général, pour former le féminin d'un nom de métier on ajoute un -e au mot
masculin.
Exemples: 

Il est enseignant- Elle est enseignante  
Il est marchand- Elle est marchande

Il est architecte- Elle est architecte  
Il est juge- Elle est juge

Si le mot se termine par -é, on applique la règle générale, c'est-à-dire, on ajoute un -e.
Exemples: Il est employé de maison- Elle est employée de maison  

D'autres mots, on une formation particulière. Observons les règles:

VERBE ÊTRE

DEMANDER/ DIRE SON MÉTIER
DEMANDER DIRE

Qu'est-ce que tu fais dans la vie?
Qu'est-ce que vous faites dans la vie?
Quel est ton métier? 
Quel est votre métier?
Quelle est ta profession? 
Quelle est votre profession?

Verbe ÊTRE + nom métier
Je suis professeur
Tu es pharmacienne
Il est étudiant
Ils sont ingénieurs
Elles sont chanteuses

JE SUIS
TU ES

IL / ELLE EST
NOUS SOMMES

VOUS ÊTES
ILS / ELLES SONT


